



Eachtlingpyramide

Im Juli 2014 wurde im Rahmen des Schulabschlussfestes der VS Oberweißburg in Zusammenarbeit mit dem Biosphärenpark Lungau, der Landwirtschaftsschule Tamsweg, der Gemeinde St. Michael und vier jungen Damen der Landjugend Zederhaus auf dem Spielplatz in Oberweißburg eine Eachtlingpyramide errichtet und mit Blumen bepflanzt. Durch das seit vielen Jahren bewährte Projekt KISCHU (Kindergarten-Schule), die gute Zusammenarbeit mit den engagierten Eltern und den Seniorendamen aus der Bewegungsgruppe von Ingrid Aigner wurde die Blumenpyramide auch den Sommer hindurch gemeinsam gepflegt und betrachtet. Anfang Mai wurden von den Kindergartenkindern und Schülern der VS Oberweißburg Lungauer Erdäpfel, die vom Biosphärenpark Lungau zur Verfügung gestellt wurden, in die Pyramide gesetzt. Die Oberweißburger Kinder freuen sich schon auf die Ernte im Herbst.

BILD: PRIVAT